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 今日も危険な猛暑が続いています。皆さん水分補給を

忘れず、体調管理には十分注意して下さい。 

 新型コロナ感染の勢いもデルタ株のせいか急激な拡

大で、政府は神奈川、埼玉、千葉の首都圏３県と大阪府

に対し緊急事態宣言の発出し、東京、沖縄にも期間延長

の方針を固めました。終息の兆しも見えない、そんな状

況でも毎日熱い死闘が繰り広げられているオリンピッ

クには目が離せない毎日です。あっという間に大会の半

分は終わってしまいましたが、案の定、毎日のテレビ観

戦でクタクタの状態です。 

 今日は皆さんご存じかとも思われますが、今回の東京

オリンピックに関してのアルアルネタを幾つか紹介し

ます。東京２０２０オリンピックで選手に授与されるメ

ダルのデザインの表面は IOC 規定で決まっていて、競

技場に立つ勝利の女神“ニケ像”です。裏面はデザイン

コンペで決まった渦の形状をデザインしたものです。裏

面だけは開催都市でデザインを決めることが出来るの

だそうです。 

 そしてそれらのメダルの素材はリサイクル金属が採

用されているそうで、オリンピック組織委員会が２年を

かけて一般から携帯電話やデジカメなど不要になった

小型家電を回収したもので、約６２１万台にものぼった

そうです。 

 内訳は、金：約３２㎏、銀：約３,５００㎏、銅：約２,

２００㎏で、今回のメダルに必要な約５,０００個分の

金属量は十分に回収できたそうです。 

 また、扇のモチーフが採用されたパラリンピックのメ

ダル表面には規定により、点字で「TOKYO２０２０」

の文字が表記されています。東京大会ではメダルの側面

に史上初の仕様として円形のくぼみが施されていて、金

は１つ、銀は２つ、銅は３つ、手で触って分かるように

工夫されているそうです。 

 

 

 

 

 

 

 これもちょっと既に有名な話ですが、今大会のトーチは東日

本大震災の被災地で使われた仮設住宅のアルミ建築の廃材が

素材の一部として再利用されていますし、表彰台も回収された

使用済みプラスチック容器と海洋プラスチックを再利用して

作られています。 

 選手村でのベッドのフレームはダンボール製で、荷重２００

㎏まで耐えられるそうですし、マットレスは選手の体型や体重

によって硬さをカスタマイズできるあの有名なエアウィーブ

を採用したそうで、ダンボールやエアウィーブのように再加工

可能なサスティナビリティにも配慮した機能性寝具が導入さ

れたのも今回が初めてだそうです。 

 オリンピック・パラリンピックは記録や選手のパフォーマン

スに注目が集まりがちですが、今回の大会では日本ならではの

取り組みが沢山されています。この大会をきっかけに日本を誇

りに思える活動や取り組みが今後さらに増えいけばいいなと

願っています。 

 今日８月２日は「金銀の日」、１９２８年アムステルダムオリ

ンピックで日本人が初めて金メダルと銀メダルを獲得した日

だそうです。そして「カレーうどんの日」、嘘かホントか、カレ

ーうどんが全国に浸透してから１００周年となる２０１０年

に制定されたそうです。その他、歩行者天国記念日、博多人形

の日、お得意の語呂合わせで「パンツの日」などがあります。

女性が本命の男性にこっそりパンツをプレゼントする日なん

だそうで、何を期待してのプレゼントなのかはちょっと疑問で

す！ 

 

       ニコニコボックス   
    8/2 8,000円  今年度累計 47,000円 

平松会長「危険な暑さの中例会に出席下さった皆様、ありが

とうございました。体調にお気を付け下さい」 

木村幹事「皆さん宜しくお願いします」  

西潟君「オリンピック観戦を楽しんでいます。スポーツの感

動はどんな映画やドラマより勝（まさ）っているよ

うに思われます」 

大渓君、荒澤君、銅冶君、長谷川君「BOXに協力します」 

塩入君「BOXにご協力ありがとうございました」 
 

 

 

 

 

◆本日の出席：44名中25名 

◆通算出席率：77.19% 

◆先週のメークアップ： 
▷7/21三条RCへ 佐々木常行君、永桶俊一君 

2021-22クラブテーマ  

会長挨拶 

三条南ロータリークラブ

会 長 

平松 修之 

2021．8．2           第一例会           №2388 №4 

事務局 
〒955-8666 三条市旭町2-5-10 

三条信用金庫本店内 
ＴＥＬ０２５６-３５-３４７７ 

ＦＡＸ０２５６-３２-７０９５ 
E-mail info@sanjo-minami.jp 

URL https://www.sanjo-minami.jp 



 

 
 

 
 

 

委員会報告 
吉沢栄一親睦・プログラム委員長より 

「例会プログラムを順次決定しております。会員卓話につき

ましてはこれから御依頼してまいりますので、その際には快

くお引受けいただきますようお願い申し上げます。」 

 

 

近隣クラブ例会変更         （記帳場所） 

8/24(火)三条北RC 休会  三条ロイヤルホテル 

8/26(木)加茂RC  夜例会 加茂市産業センター２階 

 

 

 

 

 
 

 

「ロータリーの友」8月号より 

熊倉高志クラブ会報委員長  

 

今月号で皆さんへのおすす

め記事は横組7ページからの

「ロータリー衛星クラブ」紹

介の記事です。 

 2013 年から導入された

8人から結成できる、当初は驚きのシステムでしたが、

創立時より会員が増えたものは 52%とやはりその運

営は難しいようです。 

 他にも数字やグラフでわかりやすい記事です。是非、

ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 個人的にこれはと思った内容のものは、横組32ペ

ージからの『すずちゃんのJust say cheese ! 今月

のテーマ 露出とレンズ』です。連載でカメラでの写真

撮影について、わかりやすくそのノウハウを説明して

くれています。特にコラムでは露出を水道の蛇口に例

えて図化しています。 

 最近は便利になりすぎて、道具の仕組みを理解でき

るものがどんどん減っていくことに不安を覚えるの

は私だけでしょうか。 

 以上、8月号の紹介でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告 木村 譲 幹事 
◆吉田RC より「昨年度（2020-21年度）第四分区ＩＭ報

告書」が届きました。机上に配布いたしましたので、御確認

下さい  

◆三条北ＲC より「今年度（2021-22 年度）第四分区ＩＭ

の御案内」が届きました。感染症対策のため、各クラブ６名

のみの参集となります ⇒ 延期となりました 

日時：2021年9月25日（土）午後1時30分開会▷会

場：ジオワールドＶＩＰ▷懇親会なし。 

◆ＲＩ第2560地区事務所より 

①【2021-22 年度地区補助金オリエンテーション】開催の

御案内▷日時：2021 年8 月28 日（土）10 時～12 時 

▷会場：長岡グランドホテル▷対象：地区補助金プロジェク

ト責任者（石山昌宏社会奉仕委員長）⇒ リモート開催に 

②【第 1 回ロータリー財団セミナー】開催の御案内▷日時：

2021年8月28日（土）13時～15時30分▷会場：長

岡グランドホテル▷対象：クラブロータリー財団委員長（齋

藤嘉一委員長）⇒ リモート開催になりました 

③【ロータリー防減災セミナー】開催の御案内▷日時：2021

年8月28日（土）13時30分～16時00分▷会場：長

岡市立中央図書館講堂▷対象：ＲＣネットワークセンターク

ラブ連絡員（田中康之会員） 

④【国際奉仕フォ－ラム】中止のお知らせ▷8月22日に開催

予定でしたがCOVID-19感染拡大の状況を鑑み、誠に残念

ながら中止と致しました。 

◆理事役員会報告 

日時：2021年8月2日（月）12：15～12：25 

会場：三条信用金庫３階ロビー 

出席：12名中９名 

議事１．熱海豪雨災害義捐金について……‥‥‥承認 

スマイルBOX会計より30,000円送金済（7月末

期限のため）。ボックスを回して一会員1,000円

の寄付をお願いする 

議事２．第四分区ＩＭについて……‥……‥‥‥承認 

理事役員の中から募り、６名出席する 

議事３．８月以降の例会実施の方法について……承認 

8月中も食事持ち帰り方式の短縮例会とする 

議事４．クラブ・ゴルフ大会について……‥‥‥承認 

10月に実施する予定 


